

1.5 DESAH HIGH TECH PINCH STYLER

Die Innovation auf dem Nail Sektor!
Mit dem High Tech Pinch Styler modellieren Sie Nägel mit perfekter gleichmäßiger Tunnelform. Durch leichtes Anbringen und konstante Formgebung erzielen Sie perfekte Ergebnisse.

The innovation on the Nail sector! With the High Tech Pinch Styler you model nails by perfect steady tunnel form. By light attaching and steady styling you achieve perfect results.

A050 DESAH High Tech Pinch Styler



STEP BY STEP

MATERIAL-LISTE / MATERIALS LIST

- All System Base Pen
- Perfect Nail Acryl Camouflage Powder
- Revolution Acryl Powder clear
- Revolution Acryl Powder soft pink
- Revolution Acryl Powder super-white
- Revolution Acryl Liquid

WERKZEUG-LISTE / TOOL LIST

- Profi-Schablone silver / Profi-Nail Form silver
- High Tech Pinch-Styler

Pinch Styler

- 1 Bereiten Sie den Naturnagel wie gewohnt vor. Setzen Sie nun die Schablone an und tragen den All System Base Pen auf.
Prepare the nature nail as normal. Apply the nail form and coat the all system base pen.
- 2 Verlängern Sie mit Perfect Nail Acryl Powder Camouflage das Nagelbett.
Lengthen the nailbed with Perfect nail Acryl Powder camouflage.
- 3 Modellieren Sie anschließend mit Revolution Acryl Powder super-white die French. Überziehen Sie das Nagelbett mit Revolution Acryl Powder soft-pink und die French mit Revolution Acryl Powder clear und arbeiten Sie die Arch aus. Achten Sie auf ein gleichmäßiges Auftragen. Der Nagel sollte dünn gearbeitet werden.
Following modellize the french with revolution acryl powder super-white. Cover the nailbed with revolution acryl powder soft-pink and the french with revolution acryl powder clear and work out the arch. Take care of build up evenly. The nail should be worked out thin.

- 4 Suchen Sie die passende Größe des High Tech Pinch-Stylers aus.
Look for the fitting size of the High Tech Pinch-Stylers.
- 5 Führen Sie den Fingernagel mit dem noch formbaren Material in das Gehäuse ein. Der innenliegende Stift des Pinch-Stylers sollte direkt unter dem freien Nagelrand platziert werden. Nehmen Sie nun den Ring und schieben ihn vorsichtig in Richtung Fingernagel. Dabei wird ein gleichmäßiger Druck ausgeübt. Schieben Sie den Ring bis zu dem Punkt, der die gewünschte Wölbung der C-Kurve ergibt.
Impose the nail with the moistly material into the case. The eternal pin should be placed directly under the free nail edge. Take the ring and push it carefully towards the top of the nail. Meanwhile there will be practised a steady pressure onto the nail. Push the ring to the point, which results in the favored C-Curve.
- 6 Nehmen Sie den High Tech Pinch-Styler ab. Die C-Kurve hat nun eine gleichmäßige Wölbung und der Nagel wirkt schmaler.
Approve the High Tech Pinch-Styler from the nail. The c-curve got an evenly warp and the nail looks smaller than before.

- 7 Arbeiten Sie den Nagel wie gewohnt weiter aus. Feilen Sie den Nagel in Form und kürzen Sie ihn auf die gewünschte Länge.
Work out the nail as normal. File the nail in form and shorten it into the fitting length.
- 8 Überziehen Sie den Nagel nun mit dem Perfect Finish Gel oder einem anderen Glanzgel und härten diesen in der UV-Lampe aus. Ebenso können Sie den Nagel mit einer Polierfeile polieren und ihn somit auf Hochglanz bringen.
Cover the nail with the perfect finish gel or another shine gel and let it harden in the uv-lamp. Also you can polish the nail with a polish file and bring it to a bright shine.

